

Mittelschule B. Sattarkulov

Kok-Tasch, Bezirk Leilek,

Oblast Batken, die Kirgisische Republik

Danke!!!

Sehr geehrter Herr Gruschovnik, hiermit danken wir Ihnen ganz herzlich für Ihre groß zügige Spende in Höhe von EUR 500, die Sie für unsere Schule, B.Sattarkulov, zur Verfügung gestellt haben.

Ihre Spende und Geschenke schenken den Schülerinnen und Schüler Motivation, Hoffnung und Strebung. Noch einmal danken wir Ihnen und Ihrer firma Santos für Ihre Gabe für unsere Schule

Mit freundlichen Gruessen

Razia Latipova

Schuldirektorin

